



Tagesordnung I Punkt 2 der öffentlichen Sitzung am 28. April 2009

Vorlagen-Nr. 09-F-01-0036

**Photovoltaik-Anlage auf dem Dach der neuen Martin-Niemöller-Schule
Antrag der SPD-Stadtverordnetenfraktion vom 22.04.2009**

Mit Beschluss 0094 hat die Stadtverordnetenversammlung am 26.3.2009 der Montage einer Photovoltaik-Anlage auf dem Dach der Krautgartenschule und deren Betrieb durch die Landeshauptstadt Wiesbaden zugestimmt (SV 08-V-64-0006).

Der Ausschuss möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten, eine ähnliche Anlage auf dem Dach der neu zu errichtenden bzw. zu sanierenden Martin-Niemöller-Schule zu realisieren und zu betreiben.

Beschluss Nr. 0061

Der Antrag wird in folgender Fassung angenommen:

Der Magistrat wird gebeten zu prüfen, ob und mit welchem Aufwand auf dem Dach der neu zu errichtenden bzw. zu sanierende Martin-Niemöller-Schule eine ähnliche Photovoltaikanlage wie auf dem Dach der Krautgartenschule zu realisieren ist. Hierzu ist auch Kontakt mit ESWE-Versorgung aufzunehmen.

Frau Stadtverordnetenvorsteherin
mit der Bitte um Kenntnisnahme
und weitere Veranlassung

Wiesbaden, .05.2009

Petri
stellv. Vorsitzende

Die Stadtverordnetenvorsteherin

Wiesbaden, .05.2009

Dem Magistrat
mit der Bitte um Kenntnisnahme
und weitere Veranlassung

Thiels
Stadtverordnetenvorsteherin

Der Magistrat
- 16 -

Wiesbaden, .05.2009

Dezernat V
mit der Bitte um weitere Veranlassung
Dezernat IV
Dezernat VIII
mit der Bitte um Kenntnisnahme

Dr. Müller
Oberbürgermeister